

An die  
Eltern, Schülerinnen und Schüler  
der Brackweder Realschule

Tel.: 0521 - 5579948-0  
Fax: 0521 - 5579948-15

brackweder.realschule@bielefeld.de  
www.brackweder-realschule.de

Bielefeld, 27.08.2025

## **Infobrief Nr. 1 - Schuljahr 2025-2026**

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

herzlich willkommen zurück in der Brackweder Realschule nach der „Sommerpause“. Hoffentlich haben alle viel Kraft getankt, um das neue Schuljahr in Angriff zu nehmen. Hier kommen ein paar Neuerungen und Hinweise.

### Startchancen-Schule

Ab dem Schuljahr 2025/26 ist die Brackweder Realschule eine Startchancen-Schule. Das Startchancen-Programm in NRW ist eine gemeinsame Initiative von Bund und Land, die Schulen mit einem hohen Anteil benachteiligter Schülerinnen und Schüler fördert, um deren Bildungschancen zu verbessern.

### Vertretungslehrkräfte

Nach den Sommerferien verstärken neue Vertretungslehrkräfte unser Team:  
Frau Schäfer (SW/SP), Frau Bartsch (D/TX), Frau Yildirim (D/E) und Herr Köster (M/SP).

### Bewegliche Ferientage:

Unsere beweglichen Ferientage liegen am Mo 09.02.2026, Fr 15.05.2026 und Fr 05.06.2026.

### Neue Handyregelung ab dem Schuljahr 2025/2026

Wir möchten, dass unsere Schülerinnen und Schüler sich während des Schultages einander begegnen, sich wieder wahrnehmen, miteinander spielen, sprechen und einander zuhören. Gleichzeitig möchten wir unsere Schülerinnen und Schüler davor schützen, dass Bilder oder Videos von ihnen ohne ihr Wissen und Einverständnis gemacht und dann von Mitschülerinnen und Mitschülern ins Netz gestellt werden. Mit dieser Regelung möchten wir zum allgemeinen Schulfrieden beitragen. Aus diesem Grund herrscht ab dem neuen Schuljahr 2025/26 für beide Standorte der Brackweder Realschule auf dem gesamten Schulgelände ohne Ausnahme Handyverbot. Handys, Smart-Watches oder ähnliche Geräte sind beim Betreten des Schulgeländes in den Flugmodus zu versetzen und müssen so verstaut werden, dass sie nicht sichtbar sind.

Bei Verstößen behalten wir uns vor, folgendermaßen vorzugehen:

- Bei einem ersten Verstoß wird das Handy von der Lehrkraft eingesammelt. Es kann am Ende des Tages von den Schülerinnen und Schülern im Sekretariat abgeholt werden.
- Beim wiederholten Verstoß holen die Eltern das Handy aus der Schule ab. Es gibt ein Elterngespräch.

Ich wünsche Euch und Ihnen einen guten Start ins neue Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen,  
A. Trojahn, Realschulrektor